

IN DIE TURNSCHUHE, FERTIG, LOS: KINDER LAUFEN FÜR KINDER

Ihr möchtet Kinder unterstützen, denen es nicht so gut geht wie euch? Dann schnürt eure Turnschuhe und seid bei der Aktion „Kinder laufen für Kinder“ dabei. Für jeden gelaufenen Kilometer sammelt ihr bare Münzen für euer Projekt! Bevor es losgeht, sucht ihr einen Laufpaten, der euch finanziell unterstützt. Das können eure Eltern sein, Oma und Opa oder auch eine Firma in eurer Stadt oder der Supermarkt in eurem Dorf. Der Laufpate spendet pro gelaufenen Kilometer einen Betrag seiner Wahl. Die Spenden gehen an drei von uns ausgewählte Hilfsprojekte in Deutschland und der Welt. Welches der Projekte ihr unterstützen wollt, bestimmt ihr selbst. „Kinder laufen für Kinder“ richtet sich an Schüler in ganz Deutschland. Sogar schon die ganz Kleinen ab 5 dürfen

mitmachen, die Altersgrenze nach oben ist 14 Jahre. Jeder, der möchte, darf starten, ob groß, ob klein oder vielleicht im Rollstuhl. Die Strecke soll etwa einen Kilometer lang sein. Jeder Läufer kann so viele Runden drehen, wie er will. Die Initiative „Kinder laufen für Kinder“ gibt es seit 2001. Bis heute sind ca. 767 000 Schüler/innen fast 3 Millionen Kilometer gelaufen und haben eine Gesamtspendensumme von 6,8 Millionen Euro für die gute Sache erzielt. Doch nicht nur der Benefizcharakter zählt. Die Aktion unterstützt zudem ein Fitnessprogramm für Kinder und Jugendliche, verbunden mit mehr Aufklärung zu den Themen Bewegung und Ernährung.



c. Lies den Text. Richtig oder falsch?

1. Die Kinder laufen für eine gute Sache und helfen Kindern in der ganzen Welt.
2. Nur Eltern und Familienmitglieder dürfen Geld spenden.
3. Am Lauf können alle teilnehmen, das Alter ist egal.
4. Eine Runde ist ca. 1km lang.
5. Jeder Läufer kann maximal 14 Runden laufen.
6. Auch Rollstuhlfahrer können mitmachen.
7. Die Aktion hat auch das Ziel, über Bewegung und gesunde Ernährung zu informieren.

richtig	falsch
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>